
区人大常委会机关党支部主题
党日活动举行

凝聚力量实干笃行开新局
本报讯 （记者 张渝） 1 月 16 日，区人大常委会

机关第二、三党支部主题党日活动在区人大常委会
会议室举行。

与会党员集中学习了习近平总书记在党的二十届
一中全会上的重要讲话精神、在二十届中央纪委二
次全会上的重要讲话精神和区委十五届四次全会精
神，以及 《关于深化现代职业教育体系建设改革的
意见》《乡村振兴责任制实施办法》 等。

随后举行了学习贯彻党的二十大精神“进机关”
宣讲，区人大常委会专职委员赵凌云开展 《以更高
质量办好人民满意的教育》 宣讲。赵凌云围绕如何
贯彻落实好党的二十大对教育工作的安排部署，办
好人民满意的教育进行交流。

大家纷纷表示，新的一年，将锚定目标任务，采
取更加有力举措，以实干笃行开好新局。将以“现
代化新江津”建设为统领，围绕“五地一城”奋斗
目标，以时不我待、只争朝夕的责任感和使命感，
拥抱新时代、奋进新征程、建设新江津。

区人大常委会副主任罗光武、涂景洪、李世友、
张世英参加活动。

全区老年人新冠病毒疫
苗接种工作调度会召开

本报讯 （记者 游春媛） 1 月 17 日，全区老年人
新冠病毒疫苗接种工作调度会议在区行政中心召开，
通报近期工作进展情况，安排部署下一步工作。

截至 1 月 16 日 17 时，全区 60-79 岁人群第一剂
次、全程接种、加强免疫分别接种了 1122、1400、
5093 剂次；80 岁以上人群第一针次、全程接种、加
强免疫分别接种了 1363、1482、3408 剂次，其中 1 月
9日至15日累计接种2769 剂次，全市排名第六名。

会上，广兴镇、慈云镇汇报了经验做法，李市
镇、双福街道汇报了下一步工作计划。

副区长、区疫情防控工作领导小组副组长李彤出
席会议并指出，春节期间可能会有大量外区县老年人
返回我区，各镇街要进一步全面摸排、精准找人，优
化接种流程，提供便捷服务，做到无接种禁忌老年人
应接尽接。各相关单位要对照目标，狠抓落实，确保
圆满完成疫苗接种工作；规范操作，做好扫尾及善后
工作，落实全流程管理责任；合理安排力量，保障疫
苗安全、接种安全和信息安全；完善疫苗接种台账，
为下一阶段工作打好基础。

通讯员 王俊夫

在 堂 食 恢 复 一 个 多 月 后 ， 各 大
餐饮店与商超人气越来越旺，年味
越来越浓。亲朋聚会走动，重庆消
费者的酒饮需求越来越多。

1 月 15 日 ， 在 免 费 赠 饮 50 万 瓶
小酒给重庆市民之后，江小白继续
为 重 庆 消 费 者 餐 桌 助 兴, 拿 出 多 款
高粱酒、青梅酒产品基于重庆地区
用 户 “ 半 卖 半 送 ”， 为 城 市 增 添 年
味氛围。

两大品类7款产品，回馈重庆乡亲

1 月 15 日 ， 55 岁 的 酿 酒 师 辜 长
山 在 朋 友 圈 发 了 一 行 字 ，“ 江 记 酒
庄 感 恩 重 庆 乡 亲 ”， 配 了 一 个 活 动
介绍。江记酒庄是江小白酒业旗下
的酒厂，地处江津区的千年酒镇白
沙，辜长山在此厂已酿酒 7 年。

当 天 ， 这 条 消 息 发 布 后 半 小
时 内 ， 他 的 朋 友 圈 有 30 多 人 问 询
互 动 。

笔 者 登 录 相 关 平 台 后 ， 搜 索 进
入江小白官方旗舰店发现，通过该
店的专属福利通道，重庆地区客户
可以以半价乃至更多的优惠购买相
应产品。

在 “ 感 恩 重 庆 乡 亲 ” 专 页 ， 有
高粱酒、青梅酒两大类产品。结合
口感需求、场景需求，一系列产品
也做了相关搭配，方便乡亲自主选
取 。 比 如 高 粱 酒 ， 除 了 2 两 装 的 小
酒 ， 还 有 1 斤 装 的 三 五 挚 友 、 5 斤

装和 10 斤装的江记高粱酒产品，分
别可以满足聚餐、赠送、居家自饮
等多种需求。

有 两 款 产 品 的 上 架 颇 为 用 心 ，
“ 喜 上 眉 梢 版 梅 见 青 梅 酒 ” 和 “ 兔
年 生 肖 纪 念 版 江 小 白 手 工 精 酿 ”。

“这两款产品新春味道很浓。”辜长
山 说 ，“ 因 为 在 酒 厂 上 班 ， 以 前 逢
年 过 节 会 有 朋 友 让 自 己 帮 着 买 酒 ，
现在就直接让朋友们在网上选，也
方便大家。”

“ 以 前 ， 白 沙 本 地 酒 坊 在 过 年

过节都会多多少少给乡邻赠酒，久
而久之便成为一种民俗，人情味很
浓。我们想努力把这个民俗恢复起
来。其实，酒和其他消费品有所不
同的是，它是情感的符号，风土的
馈赠，本身也是心与心的媒介。岁
末年初，与当地父老乡亲分享我们
的 酿 造 成 果 ， 表 达 这 一 年 的 心
意。”江小白酒业相关负责人说。

事 实 上 ， 2022 年 春 节 ， 江 小 白
也做了一场“万斤好酒送乡邻”的
感恩活动，所有江津地区的乡亲都

可以前往酒厂和众多江记高粱酒专
卖 店 ， 免 费 领 取 高 粱 酒 1 斤 。 而 相
比去年乡邻赠酒，2023 年的活动范
围更大，变成了整个重庆地区，活
动范围也转到了线上，更为便捷。

重庆人重庆酒，酒味年味人情味

在 江 记 酒 庄 ， 包 括 辜 长 山 在 内
的一众传统手艺的继承人，在 10 余
年 里 打 造 了 两 款 “ 新 名 酒 ”， 一 款
是江小白高粱酒，另外一款是梅见
青梅酒。

“ 这 离 不 开 老 酒 匠 们 的 技 艺 传
承，离不开与城市烟火的互动、与
人 情 味 的 融 合 。” 重 庆 餐 饮 与 白 酒
分析师王顺斌分析说。

酒 是 一 个 地 域 风 土 人 文 的 写
照，重庆人重庆酒，共同组成了重庆
味 道 ，而 重 庆 味 道 更 重 要 的 一 个 部
分，还有人情味。

据 了 解 ， 自 江 小 白 创 牌 以 来 ，
江小白单单在重庆中心城区，就持
续举办了“小约在冬季”“千人约酒
大会”“下酒菜 50 强美食地图”等数
十场大型城市约酒活动，强化了一
个城市特有的人情味和烟火气。

王 顺 斌 表 示 ， 通 过 日 常 的 约 酒
互 动 ， 再 加 上 春 节 期 间 的 “50 万
瓶 小 酒 免 费 赠 饮 ”“ 万 斤 好 酒 送 乡
邻 ”“ 感 恩 重 庆 乡 亲 ” 等 系 列 活
动 ， 江 小 白 可 进 一 步 强 化 重 庆 的

“ 酒 味 年 味 人 情 味 ”， 力 争 把 “ 到
重 庆 约 酒 ” 这 一 市 场 IP 持 续 推 向
全国。

区委政法委员会委员暨
镇街政法委员述职会召开

本报讯（记者 袁菲 通讯员 胡正伟） 1 月 16 日，
我区召开区委政法委员会委员暨镇 （街道） 政法委
员述职会议，总结 2022 年度政法、平安建设工作成
果，谋划2023 年工作。

述职会上，2名区委政法委员会委员、7名镇街政法
委员、3名区委政法委中层干部分别上台进行口头述职
报告，其余区委政法委员会委员、镇街政法委员、区委政
法委中层干部作书面述职。

2022 年，全区政法系统全力以赴战疫情、防风
险、保安全、护稳定、助发展，圆满完成党的二十
大维稳安保任务，社会治理现代化水平明显提升，
平安江津建设持续深化，有力服务经济社会高质量
发展，全区政治安全、社会安定、人民安宁、网络
安靖，人民群众获得感、幸福感、安全感持续增强。

会议要求，要持续深入学习宣传贯彻党的二十大
精神，切实做好年末岁初安全稳定工作，认真抓好
平安建设年度考核工作，进一步巩固、深化、拓
展、创新基层治理，抓好市域社会治理现代化试点
验收工作，科学谋划好今年政法工作。

区委常委、政法委书记雷德环，副区长、区公安
局局长杨正勇，区法院院长曹天明，区检察院检察
长刘峰参加会议。
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聚焦工业高质量发展

责编 周杭 编审 王鹏

本 报 讯 （记 者 廖 洋） 1 月 17
日 ， 区 政 协 党 组 书 记 、 主 席 杨 利 率
队 前 往 支 坪 镇 花 铺 社 区 参 加 软 弱 涣
散基层党组织整顿评估验收工作会。

会 上 ， 杨 利 详 细 听 取 了 花 铺 社
区 软 弱 涣 散 基 层 党 组 织 基 本 情 况 及
整 顿 转 化 工 作 总 结 的 汇 报 ， 以 及 部
分 党 员 、 群 众 对 该 社 区 存 在 问 题 发
表的意见建议。

在 听 取 汇 报 后 ， 杨 利 对 花 铺 社

区软弱涣散基层党组织整顿转化工作
所 取 得 的 成 效 给 予 充 分 肯 定 。 她 指
出，要提高思想认识，持续强化基层
党组织建设，深刻认识基层党组织的
重要作用，用新时代党的创新理论武
装头脑，坚持用习近平新时代中国特
色社会主义思想凝心铸魂，引导党员
干部深刻领悟“两个确立”的决定性
意义，自觉转化为“两个维护”的实
际行动。要加强教育引导，持续强化

党员队伍自身建设，践行以人民为中
心的发展思想，充分发挥党组织的战
斗堡垒作用和党员的先锋模范作用，
深入推进抓党建促乡村振兴、促基层
治理等各项工作任务落实落细，解决
群众最关心、最直接、最现实的利益
问 题 ， 不 断 提 高 群 众 满 意 度 和 幸 福
感 。 要 巩 固 整 顿 成 果 ， 持 续 改 善 民
生 ， 增 加 人 民 福 祉 ， 推 进 基 层 党 组
织建设走深走实，以当前阶段群众工

作的新趋势为基础，发挥基层党组织
的 中 坚 作 用 ， 真 正 实 现 从 “ 软 弱 涣
散”向“凝心聚力”的转变，持续用
力 、 久 久 为 功 ， 适 时 开 展 “ 回 头
看”，不断提升党组织的凝聚力、向
心力以及服务群众的能力水平。

当 天 ， 杨 利 还 前 往 支 坪 镇 看 望
慰 问 了 老 党 员 黄 胜 兰 和 生 活 困 难 党
员 吴 志 友 ， 向 他 们 送 上 新 春 的 问 候
与祝福。

杨利参加花铺社区软弱涣散
基层党组织整顿评估验收工作会

吃火锅喝江小白成为了约酒聚餐的常见搭配 通讯员 王觉易 摄

江记酒庄再次发起感恩乡亲活动
为城市增添年味氛围

本报讯 （记者 廖洋） 日前，重
庆嘉利建桥灯具有限公司 （以下简
称“嘉利建桥”） 的生产车间里一
片火热，多条高效生产线正满负荷
运转，工人们各司其职、全神贯注
地操作着各种机械，全力赶制今年
首月的订单产品。

“2022 年 ， 我 们 的 年 产 值 近 5 亿
元，同比增长约 30%。目前公司上下
都在抓紧生产，确保保质保量完成订
单任务。”嘉利建桥相关负责人表示，
嘉 利 建 桥 去 年 能 实 现 产 值 30% 的 增
长，与企业的智能化技改密不可分。

嘉 利 建 桥 是 一 家 集 开 发 、 生
产、销售为一体的专业制造摩托车
和汽车灯具总成的厂家，其客户主
要为全国各大中型摩托车制造和汽
车制造企业，是重庆市认证出口欧
洲的摩托灯具的主要供应商。

“我 们 今 年 准 备 投 资 500 万 元 以
上购置注塑、喷涂、组装等环节智
能化设备，改良生产线，改造技术
工 艺 。” 嘉 利 建 桥 相 关 负 责 人 表
示 ， 为 提 升 企 业 核 心 品 牌 竞 争 力 ，
企业持续加大技术改造力度，近年
来先后投入约 1500 万元改造生产车
间。购置了 LED 线板专用数字化生
产 装 备 20 余 台 套 ， 建 成 SMT 自 动
化 生 产 线 5 条 ， 形 成 年 产 200 万 套
LED 线板的生产能力。

设备升级的“一小步”，却是发展
的“一大步”。“数字化车间节省了
60%人工成本，产品合格率从 97.33%
上升至 99.43%，运营成本降低 18.8%，

生产效率提高了 63.01%。”该 负 责 人
表示，依托智能化升级，不仅为后
续的市场需求提供了保障，也为增
强公司的产品市场竞争力和可持续
发展能力提供了坚实的后盾。

在 科 学 城 江 津 片 区 （双 福 工 业
园），像嘉利建桥这样“扎根”科技创
新和智能化改造的企业还有不少，科

技创新已成为引领辖区工业高质量发
展的源动力。2022 年，科学城江津片
区 （双福工业园） 辖区工业企业技改
投资完成 14.8 亿元，并累计引导 30 家
企业开展智能化改造。

在全面贯彻落实党的二十大精神
的开局之年，科学城江津管委会 （双
福工业园发展中心） 将大力实施创新

驱动发展战略，鼓励支持企业加大技
改投入，加快传统产业智能化改造，
力争全年实施智能化改造项目 25 个以
上，新增数字化车间 2 个以上。实施
科技型企业创新发展计划，鼓励企业
加大研发投入，力争全年新增企业技
术研发中心 5 家、科技型企业 50 家、
高新技术企业 10 家。

先后投入1500万元改造生产车间

嘉利建桥去年实现年产值近5亿元
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农工党江津区工委召开
2022年度年终总结会
本报讯（记者 袁菲）1 月 17 日，农工党江津区工委

2022 年年终总结会议在区行政中心 3101 会议室召开。
会议总结了2022年工作，宣读了任命文件，表彰年度
先进集体和先进个人，对下一年工作进行安排部署。

过去一年，农工党江津区工委各支部和全体党员坚
持以习近平新时代中国特色社会主义思想为指导，深入
学习贯彻中共二十大精神，认真开展“矢志不渝跟党走，
携手奋进新时代”政治交接主题教育，坚持建言资政和
凝聚共识双向发力，各项工作争创一流、走在前列。

2023年，农工党江津区工委将继续凝心聚力，不断
夯实共同思想政治基础，深入把握现代化建设目标任
务，认真履职尽责，做好党员发展规划，加强人才储
备，确保各项履职工作有序推进；以政党协商、政协协
商、两会履职、社情民意信息、统战建言、民主监督六
大平台为依托，围绕区委、区政府中心工作、重点任
务，建诤言、献良策，为我区现代化建设新征程谱写高
质量发展新篇章贡献智慧和力量。

农工党重庆市委会副主委、重庆市地质矿产勘测
开发局副局长吴晓琳，区委常委、统战部部长黄丁，
农工党重庆市委会常委、副区长、农工党江津区工委
主委李彤参加会议。


